

30. 5. 90

lieber Jens,

Wien

bin zurück von meiner Spaniervise,
deshalb erst jetzt meine Antwort auf Seinen
Brief vom 12. 5.

Wk · checkt · die geplante Raumskulptur
zwar noch nicht ganz - macht aber nix!
Jene mache ich mit, falls ich gebraucht werden
kann - auch ohne finanzielle Unterstützung
selbstverständlich - es ist für mich wirklich
eine Ehre dabei zu sein. Die Frage der Finan-
zierung war eine bloße Frage - und, weil
wir im Moment jeder (auch noch so) lächerliche
Rappen - na, so schlimm isses a ned!

Ein Problem besteht einzig noch in unserem
"Zusammenkommen", um die Einzelheiten der
Edition zu besprechen und ... - Ich bin erst
wieder ab Anfang Juli in Liechtenstein - hältst
Du mich auf dem laufenden? Danke, Jens! Liebe Grüße.
watrin